

NEWS

Bupati Jeje: Hari Amal Bhakti Kemenag ke-79 Usung Tema Umat Rukun Menuju Indonesia Emas

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.NEWS.OR.ID

Jan 9, 2025 - 06:11



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pangandaran sebagai daerah wisata dengan jutaan pengunjung setiap tahunnya, Kementerian Agama menjadi bagian penting

untuk menyelaraskan kehidupan pariwisata dengan kehidupan umat beragama, untuk itu Hari Amal Bhakti Kemenag Ke-79 ini mengusung tema "Umat Rukun Menuju Indonesia emas"

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran Hj Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya seusai memimpin Upacara Hari Amal Bhakti (HAB) ke-79 Kementerian Agama RI Tahun 2025 dan Milad ke-9 Kantor Kementerian Agama Kabupaten Pangandaran bertempat di halaman Kantor Kemenag, Karangmojing RT. 03/06 Dsn Ciliang Ds Ciliang Parigi Kabupaten Pangandaran, Jum'at (3/02/2025).

Disampaikannya bahwa, hadirnya Kemenag mempunyai peranan penting untuk umat beragama di Kabupaten Pangandaran. "Di Pangandaran ini, Kemenag mempunyai peranan penting dalam rangka peningkatan kualitas kehidupan umat beragama, toleransi kehidupan beragama, keselarasan kehidupan beragama " katanya".

Menurut Jeje, sebagai daerah wisata dengan jutaan pengunjung yang datang setiap tahunnya, Kementerian Agama menjadi bagian penting untuk menyelaraskan kehidupan pariwisata dengan kehidupan umat beragama di Kabupaten Pangandaran.

Kemenag Kabupaten Pangandaran telah 9 tahun berdiri dengan kokoh, kami terus berkoordinasi bagaimana kehidupan umat berjalan dengan baik, peningkatan ibadah berjalan dengan baik ,dan fasilitas ibadah bisa dibangun dengan baik.

"Alhamdulillah semuanya bisa berjalan dengan baik. Atas segala kontribusinya, kami ucapkan terima kasih "ujarnya".

Turut hadir pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Pangandaran, Dandim 0625/Pangandaran, Kapolres Pangandaran, Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Pangandaran, Ketua MUI Kabupaten Pangandaran, alim ulama, tokoh masyarakat, dan seluruh peserta upacara yang terdiri dari para guru dibawah Kemenag Kabupaten Pangandaran.**